



**Nombre del alumno: Madrid Sánchez  
Luis Jaime**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruíz  
Sergio**

**Nombre del trabajo: control de  
lectura**

**Materia: Antropología médica**

**Grado: segundo semestre**

**Grupo: "B"**

## Importancia de la antropología en la carrera de medicina.

Los seres humanos son unidades complejas, holísticas y multidimensionales, puestas a que influyen las dimensiones biológicas, psicológicas y sociocultural, las cuales están interrelacionadas entre sí; por tanto, son valiosas las consideraciones dadas por el científico Edgar morin, que expresó que para comprender al ser humano como un ser biocultural se ha de ligar la dimensión sociocultural con la física y biológica.

Por otra parte también resulta importante la teoría sociocultural de vygostky, donde se anuncia el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos; debido a que aquellos surgen en el proceso de la actividad práctica medida culturalmente.

Cole expresa que la cultura es el medio único de la existencia humana, que funciona situadamente como condición y herramienta de acción.

Martínez en su teoría biocognitiva, reafirma la necesidad de estudiar al ser humano en su inseparable proceso de mente conectada al cuerpo.

Resulta entonces importante el reconocer que lo biológico, lo psicológico y lo sociocultural son factores decisivos en la evolución de la humanidad; los procesos biológicos, morfológicos y psicológicos se encuentran constantemente bajo la influencia de los socioculturales.

Esto significa para el análisis del proceso formativo del médico general, ya que los seres humanos constituyen el objetivo de nuestro estudio, lo cual es suficiente para no perder las interrelaciones entre las dimensiones dichas anteriormente, con énfasis en la necesidad de profundizar en los factores sociales y culturales, que están asociados al proceso salud-enfermedad.

por lo expuesto anteriormente, en la contemporaneidad se demandan la necesidad de investigar desde las ciencias médicas y sociales el problema del hombre y se ha reformulado conceptos acerca de él. Así, se han reunido diversas concepciones por diferentes investigadores, entre las cuales resulta significativa la fuente et al

	DIA	MES	AÑO	FOLIO

respecto a la posición socioantropológica, que tiene en cuenta el vínculo entre la existencia y la esencia del ser humano, lo cual expresa la interrelación de la naturaleza humana y su capacidad transformadora, a partir de las actividades y cualidades humanas.

El proceso de formación del médico cubano, que lo ha singularizado desde su creación, se ha caracterizado por formar un profesional apasionado, responsable y comprometido, con un desempeño comunitario a tono con los principios de la medicina familiar.

Lo anterior se sustenta en que este profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada, con un enfoque biopsicosociocultural, con la aplicación del método clínico epidemiológico; además de tener una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrentan, componentes esenciales de su desempeño profesional.

Se requiere entonces, que los fundamentos científicos, se dirijan al conocimiento de lo antropológico como condición necesaria en la interpretación de los sujetos sociales conscientes.

## Bibliografía

(S/f). Sld.cu. Recuperado el 3 de marzo de 2022, de [http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1029-30192013001000014](http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014)